

# ARTESANÍAS DE BARRO

## POLICROMADO



La pieza más representativa de la artesanía de barro policromado de Izúcar de Matamoros, es el Árbol de la vida; pieza que por su belleza sin igual ha traspasado fronteras, llegando a lugares tan lejanos como Japón, Australia y Estados Unidos de Norte América.

Es una pieza de cerámica policromada que esta formada por una base semiesférica, que representa el mundo; una vara central o columna y varios arcos laterales a esta, que juntos representan un árbol y su ramificación, en la parte superior lleva los parta velas o candelero, parte fundamental de esa pieza son Adán y Eva quienes se encuentran casi siempre colocados en la base de la pieza, también deberá tener la serpiente, por lo regular esta se coloca en la vara central del árbol o en alguno de los arcos adyacentes; los arcos restantes se adornan con fauna y flora diversa, todo esto representa en su conjunto el inicio de la vida sobre la tierra.